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Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 
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Vorsitzender: 
Disse, Ulrich  

CDU: 
Arentz, Carsten  

Volkhausen, Felix  

von Spiegel, Elmar  

SPD: 
Multhaupt, Hans-Jürgen  

Pöhlker, Dieter  

Wiemers, Christoph  

Als beratendes Mitglied nimmt teil: 
Kornhoff, Werner  

Als Gast nimmt teil: 
Bröker, Johannes Ortsheimatpfleger 
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Kreiswettbewerb 2007 "Unser Dorf hat Zukunft" 
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Öffentliche Sitzung 

1. Errichtung einer überdachten Lagerhalle der Bauher-
rengemeinschaft Bröker 
 

  

 

Alle Anwesenden wurden über das Vorhaben in Kenntnis gesetzt und keiner 
sprach sich gegen dieses Vorhaben aus. 
 

2. Verteilung der Vereinsfördermittel 2007 
 

  

 

Für das Jahr 2007 stehen Vereinsfördermittel in Höhe von 567,70 € zur Ver-
fügung. Der SSV Rheder-Riesel hat einen Antrag zur Anschaffung von Sport-
geräten für die Frauenturngruppe gestellt. 
 
Beschluss: 
 
Es wird einstimmig beschlossen, das der Schützenverein Rheder 167,70 €, 
der Eggegebirgsverein 200 € und der SSV Rheder-Riesel ebenfalls 200 € von 
den Vereinsfördermitteln bekommt. 
 

3. Verwendung der Mittel lt. Hauptsatzung 2007 
 

  

 

Die zweckgebundenen Mittel laut Hauptsatzung betragen 481,94 € und die-
nen zum Wohle der Gemeinde Rheder. 
 
Beschluss: 
 
Der Vorschlag, dass dieses Geld vollständig auf das Konto des Bezirksaus-
schusses kommen soll, wurde einstimmig angenommen. Es könnte zum spä-
teren Zeitpunkt für neue Tore des Sportplatzes Rheder verwendet werden. 
 

4. Lückenschluss des Radweges R 51 von Riesel nach 
Rheder 
 

  

 

Bei der Sitzung des Bauausschusses am 10.10.2007 stand der Lückenschluss 
wieder an der Tagesordnung. Es kam zur Entscheidung, dass diese Baumaß-
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nahme umgesetzt werden soll. Dieser Punkt wurde auch in das Stadtförde-
rungsprogramm aufgenommen. 
 
Außerdem wurde besprochen, dass die Straße zwischen Rheder und Riesel in 
Zukunft nur von Anliegern befahren werden darf. Es haben auch schon viele 
Einwohner aus Riesel Einspruch eingelegt. Ein interessierter Bürger brachte 
die Idee, dass sich der Schwerverkehr für die Straße gesperrt werden würde. 
Das gilt auch für die Straße zwischen Erkeln und Rheder. Es wurde abge-
stimmt, ob der Bezirksausschuss sich zu der Entscheidung einstimmig äu-
ßern soll. Abgesehen von der Enthaltung von Dieter Pöhlker, wurde das Vor-
haben einstimmig beschlossen. 
Daher wird Ulrich Disse ein Schreiben an den Kreis Höxter verfassen. 
Eine andere Anregung war, dass ein Leserbrief für die Zeitung verfasst wird. 
 

5. Kreiswettbewerb 2007 "Unser Dorf hat Zukunft" 
 

  

 

Am 15.05.2007 wurde ein Rundgang mit der Kommission durch das Dorf 
Rheder vorgenommen. Die Fortschritte wurden gelobt und es wurde eine 
Geldprämie von 300 € zuerkannt. 
 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

Der „runde Tisch“ wird am 21.11.2007 stattfinden. 
 
Der Neuanstrich der Brücke „Im Siek“ ist in 2008 geplant. 
 
Johannes Bröker brachte u.a. zum Wort, dass der Weg zum „großen Gott“ 
für den landwirtschaftlichen Verkehr stark zugewuchert ist. 
Negativ aufgefallen ist ihm auch, dass die „Johann-Conrad-Schlaun-Straße“ 
doch nicht im Jahr 2007 saniert worden ist. Hier wurden andere Dörfer vor-
gezogen. 
Ein Bürger aus Riesel hat außerdem folgendes Problem geschildert. Viele Au-
tofahrer parken auf dem Feldweg nahe Schlosspark zwischen Rheder und 
Riesel in Richtung Schmechten. Dabei behindern sie die großen landwirt-
schaftlichen Maschinen bei der Durchfahrt. 
 

7. Verschiedenes 
 

  

 

Felix Volkhausen wurde von Ulrich Disse, zur Verleihung seines im Oktober 
verliehenen Ordens, beglückwünscht. 
Obendrein wurde auch der Schlosspark ausgezeichnet und in der Reihe „eu-
ropäischer Spitzengärten“ aufgenommen. 
 
 
 
   gez. Disse     gez. Arentz 
 
   U. Disse       C. Arentz 
 (Bezirksausschussvorsitzender)   (Schriftführer) 
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